



Mi Universidad

Ensayo

Alumno: José Manuel Vázquez Pérez

Tema: Metodología de investigación en las organizaciones educativas

Parcial: I

Materia: Modelos de Administración Educativa

Profesor: Malaquías García Pérez

Licenciatura: ciencias de la educación

Cuatrimestre: séptimo

13/10/22 Ocosingo Chiapas

Índice

Introducción.....	1
Desarrollo	2
Metodología de investigación en las organizaciones educativas...	2
Conclusión	5
Bibliografía	6

Introducción

En este trabajo tratare de hablar sobre la importancia de la investigación, como influye en la vida de las personas y entrono que os rodea, la importancia que como individuo tomemos en cuenta, ya que es una de las más importantes para solución de problemas en nuestras vidas diarias, ya que gracias a la investigación podemos cuestionar de lo que nos digan con los demás, podemos generar respuestas a lo que nos cuesta de dar respuesta, y también hablare sobre la importancia de tener una educación de calidad, para todas las personas tengan ese derecho a la educación laica y gratuita sin importar el origen, cultura, nivel económico, ya que la educación es un derecho que todos debemos de tener, tratar de gestionar sobre como tener una educación inclusiva en donde todos los niños sean felices en sus escuela y con ello formar futuros profesionales responsables al campo laboral.

Evaluar las instituciones educativas, tanto alumnos, maestros y padres de familia para que la educación sea de calidad, en donde los alumnos gocen de sus conocimientos dando soluciones a diferentes problemáticas, tener la habilidad de adaptarse fácilmente a la sociedad y ser un gran profesional.

Desarrollo

Metodología de investigación en las organizaciones educativas

La investigación es fundamental en la vida del ser humano, tanto como para la sociedad, y es fundamental llevar a cabo los procesos necesarios para la eficacia de los resultados, porque debe despertar la curiosidad, el cuestionamiento, la duda, para poder investigar. Se le debe permitir que los involucrados desarrollen nuevas formas de comprensión y reflexionar sobre su autonomía para que la investigación sea educativa.

El docente debe actuar como un todo, de igual manera el alumno recibe información y la procesa de acuerdo a sus experiencias y su entorno social, y el docente es donde debe intervenir para fomentar la participación y tener la habilidad para resolver las diferentes problemáticas que se surgen en ella, ayudar a crear nuevas habilidades, realidades e invertir en la investigación de los alumnos. El docente creará nuevas investigaciones y se basará en el ensayo y error, ya que si no consigue lo esperado tendrá que intentar de nuevo hasta lograr el resultado esperado, de esa forma el docente ayudará a los alumnos a estar en una constante búsqueda de la verdad, ser más críticos, a organizar sus ideas y después aclararlas, expresarse de manera clara con los objetivos que quiere lograr y desarrollar en la fácil comprensión y resolución de cualquier problema.

De esta forma clasificares los tipos de investigación según mencionado en el texto, que se puede resaltar tres de los más importantes.

Básica fundamental: que busca el descubrimiento de leyes o principios básicos, lo cual se apoya en la solución de alternativas ante la sociedad.

Aplicada: busca la obtención de un nuevo conocimiento y la aplicación inmediata ante un problema.

Desarrollo experimental: comprende el desarrollo de prototipos y construcciones para un servicio específico, de los cuales se encuentra la investigación cualitativa y cuantitativa que abarcan una gran importancia para la investigación y solución de problemas, basado en la ciencia acción menciona que no trata de dividir los que realmente trabajan para la investigación, sino que trata de unir para que todos lleguemos a un solución de nuestros problemas, como se menciona lo anterior a mí me parece perfecto que la ciencia acción

trabaje en conjunto con la sociedad ya que los individuos adoptamos una idea de cómo construir nuestros propios teorías y métodos, de esa forma se fomenta la participación y poder realizar lo que nosotros teníamos en mente, pero por ciertas inseguridades no las ponemos en marcha por medio de no lograr lo que uno espera, pero de eso se trata la investigación de estar intentando, observando sacando diferentes hipótesis para poder llegar a la verdad. Como hago mención anterior es importante que la sociedad este en un constante investigación para que nadie nos puede manipular fácilmente y echar a volar nuestra imaginas y estar en un constante cuestionamiento ante lo que somos, donde vamos que queremos lograr con nuestras vidas y la de la sociedad, tratar de mejor nuestro entorno y lograr que la sociedad sea más participativo y que se cuestione con todo lo que se le diga, que tenga esa duda y tratar de llegar a la solución del dilema que se surja ante un cuestionamiento de su propia vida y la vida de la sociedad.

La calidad mejora y desarrollo organizativo da a conocer como el individuo debe estar en una constante actualización para poder adaptarse ante la sociedad que también está en un constante cambio, innovar nuevas estrategias para poder alcanzar lo que uno desee, 'para poder tener éxito es necesario trabajar duro e innovar con todo lo que uno desee, en mi punto de vista si es necesario que como individuo estemos en un constante cambio para poder adaptarnos ante la exigencia de la sociedad, que como individuo proponer nuevas ideas para satisfacer las exigencias de la sociedad y es necesario tener metas, objetivos y tratar de llegar a ello, y tratar de crecer personalmente tanto como profesionalmente, tener esa motivación y creatividad para lograr lo que nos propones y así adaptarnos fácilmente ante una sociedad que cada vez exige mucha preparación como personal y profesional.

Calidad de la institución y educación, es necesario trabajar en conjunto tanto líderes políticos como sociedades, padres, alumnos maestros para tener una educación de calidad, se debe de garantizar el derecho a todos los niños sin ninguna distinción el derecho a la educación de alta calidad, tomar en cuenta los lugares marginados, promover la evaluación de los 'planes de trabajos, elaborar un propuesta en donde los maestros y maestres se comprometa a estar en un constante evaluación para que tengamos buenos maestros en las aulas, tratar de gestionar escuelas, con equipamientos, en donde los alumnos vayan a la escuela con ganas todos los días, así tener graduados capaces de solventar y solucionar los problemas que se les atraviesa en los siguientes niveles de educación o incluso en campo laboral, tener una educación inclusiva sin prejuicios ni malos tratos, ni

discriminaciones por su origen étnico, religión, costumbres, niveles económicos en donde todos seamos partícipes de una educación democrática y de calidad para todos.

Con lo mencionado anterior es necesario trabajar con profesional en la educación, en donde se pueda lograr un cambio en la mejora de las escuelas, en donde se tenga una visión más amplia, en donde se pueda aprovechar cada oportunidad para que los alumnos les sea de gran utilidad y tengan esa enseñanza esencial para lograr lo que uno se propone, lograr que puedan identificar sus habilidades, que pueden ellos mismos identificar las necesidades y buscarle una solución entre todos. Por eso es necesario trabajar mutuamente para mejorar la convivencia social y lograr más de lo esperado.

Es necesario evaluar la institución para lograr ver en donde se está avanzando y que falta por lograr, tomar en cuenta que la evaluación es de suma importancia para ver en cómo se está avanzando, que mejoras podemos realizar y cómo podemos realizarlas. Es necesario como profesores, padres de familia y alumnos podemos realizar una autoevaluación con nuestra escuela, ya que como integrante de ella podemos realizar algunos ajustes que talvez muchos que son externos a centro escolar se dan o no se dan cuenta de las necesidades como institución hace falta. La evaluación nos lleva a una mejora de la calidad de la institución como a la calidad de conocimientos para los alumnos y al entrarse al campo laboral sean capaces y eficazmente razonables e inteligente para resolver cualquier problema que se le atraviesa. Por esa razón es fundamental tomar en cuenta una evaluación integra ante la institución educativa para la mejora de las habilidades, conocimientos y el buen desempeño del alumno.

Conclusión

Llegue a la conclusión donde es de suma importancia la investigación en nuestras vidas, ya que es una de las herramientas principales para darle solución a nuestros problemas, poder ser más críticos, sin que nadie nos pueda engañar fácilmente, en cuestionar cada punto que nosotros dudamos de ello, reflexionar de manera favorable ante la sociedad, adaptarnos fácilmente al campo laboral, seamos capaces de innovar con nuestras investigaciones para darle soluciones a otras problemáticas, en donde como alumno seamos capaces de proponer innovaciones para el bien de una institución o para la sociedad.

También es de suma importancia tener educación de calidad, contar con escuelas en donde fácilmente podemos resolver problemas, en donde tengamos los mismos derechos, tanto para los alumnos de urbanos y para los alumnos rurales, ya que, en mucha ocasión, los alumnos de comunidad son marginadas por el simple hecho que son de comunidad, o a los que necesitan una educación especial por diferentes problemas al desarrollo de ello. Por esa razón es importante realizar una buena investigación para tener una educación de calidad, democrática con maestros altamente actualizados para toda la exigencia que la sociedad pide, con los cambios que ha revolucionado la tecnología, poder adaptarse a las diferentes circunstancias y lograr lo que un desee.

Bibliografía

- ❖ GALICIA, E. J. (2019). *Administración de instituciones educativas*. MEXICO: TRILLAS .
- ❖ HUERTO, A. M. (ENERO 2009). *ADMINISTRACION DE LA EDUCACION EN GESTION Y DESARROLLO*. MEXICO: NOVOA .
- ❖ MUNCH GALINDO, L. (2009). *ADMINISTRACION DE INSTITUCIONES EDUCATIVAS*. MEXICO: TRILLAS .
- ❖ UDS. (septiembre-diciembre). *antologia modelos de administracion educativa* . ocosingo: uds.